



Offenes Bündnis !Freiburg Friedensstadt!

Pressemitteilung

Erstmals Nuclearban-Friedensradtour in Freiburg

Vom 19. bis 22. Juni radeln 60 Frauen und Männer rund 800 km durch Baden-Württemberg, rund um den Bodensee, durch den Schwarzwald und zurück nach Nordbaden. Ihr Ziel ist es, auf die Abschaffung aller Atomwaffen hinzuwirken. Durch die kriegerische Eskalation zwischen Israel und dem Iran ist das Thema topaktuell!

Das Projekt ist Teil eines weltweiten Netzwerkes von über 600 Partnerorganisationen der mit dem Friedensnobelpreis ausgezeichneten Kampagne ICAN (*International Campaign to Abolish Nuclear Weapons*).

Auch die Stadt Freiburg hat sich 1984 zur atomwaffenfreien Zone erklärt. Seit 2005 ist sie ferner Mitglied der 1982 gegründeten Bewegung "Mayor for Peace".

Die Nuclearban Rennraddemo macht am 21. 6 um ca. 14.45 Uhr im Stadtgarten erstmals einen Zwischenstopp in Freiburg. Dort haben alle Beteiligten die Gelegenheit, sich in einer kurzen Pause auszutauschen und durch Essen und Getränke gestärkt die Friedensmission weiterzutragen.

Das renommierte Freiburger Unternehmen JOPRAD sponsert mit einer großzügigen Spende diesen Zwischenstopp.

Die Gemeinderätin und ehemalige Regierungspräsidentin Bärbel Schäfer von der Grünen-Gemeindefraktion übernimmt stellvertretend für den Oberbürgermeister die offizielle Begrüßung.

Die Öffentlichkeit ist eingeladen, an diesem außergewöhnlichen friedenspolitischen Ereignis teilzuhaben.

Für das offene Bündnis !Friedensstadt Freiburg!

Anja Ludwig, Renate Matt, Bastian Gabel, Christoph Besemer, Renate Matt, Jürgen Graesslin, Markus Uhlenbrock-Ehnes, Günter Rausc